

令和7年度 第9回青森市子ども会議

- 1 日 時** 令和7年10月5日（日）9時30分～12時30分
- 2 場 所** 青森市総合福祉センター2階 大集会室
- 3 出 席 者** 子ども会議委員9名、ファシリテーター1名、事務局2名
- 4 活動内容**
- (1) 青森市民図書館の展示タイトルについて
 - (2) 子どもの権利に関するパネル展の展示物の作成
 - (3) 子ども会議フォーラムに向けて

5 開催概要

最初に全員で展示タイトルについて話し合った後に、パネル展の展示物を作成し、その後グループに分かれて子ども会議フォーラムに向けた活動を行いました。

青森市民図書館の展示タイトルについて

青森市民図書館で11月5日（水）～11月27日（木）までの日程で開催予定の、子どもの権利に関する展示のタイトル決めを行いました。事前に宿題としてみんなでタイトルの案を考えてきたので、どの案が良いかひとりひとり意見を述べた結果、「それ、ほんとに“こどもだから”でいいの？」という案が人気でした。さらに、子どもの権利に関する展示であることをわかりやすくするために、タイトルの後ろに「～みんなの子どもの権利～」を付け加えればいいのではという意見が出ました。その結果、展示タイトルは「それ、ほんとに“こどもだから”でいいの？～みんなの子どもの権利～」に決定しました。

子どもの権利に関するパネル展の展示物の作成



青森市役所の駅前庁舎1階にある駅前スクエアで、11月4日（火）～11月7日（金）までの日程で開催予定の、子どもの権利に関するパネル展の準備を行いました。パネル展では、子ども会議のことや子どもの権利相談センターについて紹介する模造紙などを展示する予定なので、その模造紙の作成をみんなで分担し、下書きやレイアウトを決めました。次回は、完成に向けて頑張って作業していきたいと思います。

子ども会議フォーラムに向けて

子ども会議フォーラムに向けて、グループごとに発表スライドや原稿の案を作成しました。ファシリテーターの先生にアドバイスをいただきながら、「活動を始めたきっかけ」「調査研究活動の内容」「意見表明」「まとめ」について役割分担をしてみんなで作業を進めました。次回、作成した発表スライドや原稿をまとめたものを確認し、完成させたいと思います。

